

AUVESY ist Partner-Unternehmen 2017 von Ärzte ohne Grenzen e.V.

Landau in der Pfalz/Berlin, 03. April 2017. AUVESY ist Partner-Unternehmen 2017 von Ärzte ohne Grenzen. Mit einer Summe von 4.000 Euro unterstützt das Unternehmen die weltweite medizinische Nothilfe der Organisation.

Im Südsudan sind Millionen Menschen auf der Flucht vor Gewalt. In Simbabwe bedroht eine Tuberkulose- und HIV-Epidemie seit Jahren das Leben vieler Menschen. In Europa hören wir kaum etwas von vielen Kriegs- und Krisengebieten, in denen Ärzte ohne Grenzen arbeitet. „Ärzte ohne Grenzen sorgt vielerorts für medizinische Nothilfe, versorgt mangelernährte Kinder und verteilt Wasser und Hilfsgüter. Uns ist es ein großes Bedürfnis, die weltweiten Projekte und den Einsatz der Mitarbeiter zu unterstützen und dadurch entsprechend zu würdigen“, sagt AUVESY-Geschäftsführer Werner Schnäbele.

„Gerade Spenden, die wir schnell und ohne bestimmten Verwendungszweck einsetzen können, sind für unsere medizinische Nothilfe wichtig“, sagt Florian Westphal, Geschäftsführer von Ärzten ohne Grenzen in Deutschland. „Wir freuen uns über das großzügige Engagement der AUVESY GmbH & Co KG, die uns bereits das dritte Jahr in Folge unterstützt. Dank dieser Spende können wir weltweit effektiv Menschen in größter Not erreichen und Leben retten.“

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Ärzten ohne Grenzen behandeln jährlich mehr als acht Millionen Patientinnen und Patienten. Sie haben im vergangenen Jahr zum Beispiel 1,5 Millionen Menschen gegen Masern geimpft und mehr als 30.000 Cholera-Patienten versorgt. 1999 wurde Ärzten ohne Grenzen für sein Engagement mit dem Friedensnobelpreis geehrt.

Bild 1: AUVESY-Logo



Bild 2: Partner-Logo Ärzte ohne Grenzen



Bild 3: Spendenbeispiel



Diese Mutter kam mit ihrem Kind zur Untersuchung in ein Gesundheitszentrum von **ÄRZTE OHNE GRENZEN** im Norden Nigerias. Mangelernährte Kinder erkranken meist zusätzlich an Malaria, Atemwegsinfekten oder Durchfall.

© Ikram N'gadi

Hintergrundinformationen über AUVESY:

AUVESY (*Automated Versioning Systems*) ist ein mittelständisches deutsches Unternehmen mit Sitz in Landau (Rheinland-Pfalz).

Mit versiondog hat AUVESY eine weltweit führende Lösung für das sichere Versions- und Datenmanagement in der Automatisierungsbranche entwickelt.

Versionsmanagement, Versionskontrolle, SmartCompare Änderungserkennung, kontrollierter Datenzugang sowie Geräte Backups lassen sich automatisiert und einfach durchführen und Änderungen grafisch, tabellarisch und textuell nachvollziehen. Es ist das perfekte System zur sicheren Speicherung produktionsrelevanter Daten und zur Unterstützung des Instandhaltungspersonals, um Stillstandszeiten und potentielle Risiken auf ein Minimum zu reduzieren. Im Falle eines Produktionsausfalles lassen sich Gerätedaten durch „Fast Disaster Recovery“ wiederherstellen.

Unternehmen, welche Vorgaben nach FDA oder ISO 900x erfüllen müssen, werden durch detailgenaue Dokumentation der Vorgänge von versiondog unterstützt. Audits sind so erfolgreich und mit geringerem Zeitaufwand durchführbar.

Mit rund 65 Mitarbeitern und 15 internationalen Vertriebspartnern betreut AUVESY Kunden aus sämtlichen Branchen in über 40 Ländern.

<http://www.versiondog.de>

Pressekontakt AUVESY:

AUVESY GmbH & Co KG
Fichtenstraße 38 B
76829 Landau in der Pfalz

Silke Glasstetter
PR & Marketing Manager
Tel. +49 6341 6810-450
Fax +49 6341 6810-311
E-Mail silke.glasstetter@auvesy.de
Web www.versiondog.de